

Eidgenössische Kommission gegen  
Rassismus  
GS-EDI  
Inselgasse 1  
3003 Bern

Illnau, 12. September 2006

B\_Danke\_EKR.doc

## **Verhältnis Mehrheit und muslimische Minderheit in der Schweiz**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Islam ist eine heute in der Schweiz weit verbreitete Religion. Vielleicht wegen der starken Zunahme in den letzten Jahren, sicherlich jedoch wegen den in den letzten Jahren immer wieder zu Unrecht im Namen des „Islams“ durchgeführten Attentaten besteht in der Schweizer Bevölkerung eine grosse und unbegründete Angst vor der Muslimen und den Musliminnen, welche sich durch alltägliche Diskriminierung bemerkbar macht. Wir danken Ihnen deshalb für Ihre Medienmitteilung vom 1. September 2006, indem sie diese Missstände anprangern.

Leider wird der Islam in zunehmender Weise als Religion immer mehr zu unrecht in den Medien schlecht dargestellt und für beinahe alle verwerflichen Taten verantwortlich gemacht. Aus diesem Grund sind wir allen dankbar, die völlig uneigennützig und sicher auch gegen die allgemeine Meinung Stellung nehmen und uns unterstützen. Denn es ist leider auch eine Tatsache, dass die islamischen Organisationen in der Schweiz zu wenig Gewicht haben um sich alleine dem starken Druck der Medien entgegenzustellen und die ungerechten Anschuldigungen richtig zu stellen.

Wir hoffen, dass wir auch in Zukunft auf Ihre Unterstützung zählen dürfen und danken Ihnen nochmals für die uneigennützig Hilfe.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. Ismail Amin